## Carlos Albornoz, impeccable à l'Accentus Young Masters des échecs



La Havane, 3 mars, (RHC).- Le Grand Maître cubain, Carlos Daniel Albornoz, est devenu samedi le seul joueur à réussir une performance parfaite à l'Accentus Young Masters des échecs qui a eu la troisième date de son calendrier à Bad Ragaz, en Suisse où l'équipe du reste du monde a battu l'équipe hôte 3,5 à 1,5.

Seul le double champion de Cuba a remporté quatre victoires d'affilée dans cette compétition qui se joue selon le système Scheveningen.

Carlos Daniel Albornoz a mis en échec Théo Stijve au 41e mouvement d'une défense sicilienne avec les pièces noires. Le jeune cubain a contribué avec le plus grand nombre de points aux résultats de l'équipe du reste du monde.

Source: www.jit.cu



## Radio Habana Cuba